



# Boletín Informativo



**POSTRER RIO: Con gran entusiasmo y con un fuerte compromiso hacia la educación y el progreso, deseamos anunciar la propuesta de Alcalde y Prof. Cristian Florian**

**Julio 31, 2024**

Formar una alianza estratégica entre la Universidad ISA, UTEPDA y el Ayuntamiento. Esta alianza tiene como propósito principal reclutar a jóvenes entusiastas y motivados, que tengan el deseo de cursar las carreras ofrecidas por estas prestigiosas instituciones.

La idea nace de la necesidad de proporcionar oportunidades de acceso a la educación superior a los jóvenes de nuestra ciudad. En este sentido, la Universidad ISA, UTEPEDA y el Ayuntamiento desean unir fuerzas para descubrir y nutrir al talento local, fomentando una cultura de aprendizaje y crecimiento.

En vista de los numerosos desafíos a los que se enfrentan los estudiantes hoy día, tales como la financiación de su educación y la falta de orientación hacia las carreras más demandadas y productivas en la economía actual, esta alianza se presenta como una respuesta efectiva. Al trabajar juntos, podremos orientar a los jóvenes hacia carreras que no solo les apasionen, sino que también les proporcionen una seguridad financiera a largo plazo



## **Alcalde optimista sobre el inicio de trabajos de “bacheo” tramo Postrer Rio-la Descubierta**

**julio 4, 2024**

POSTRER RIO: El alcalde del municipio de Postrer Rio, Cristian Florián, saludó con optimismo la decisión del gobierno, de a través del Ministerio de Obras Publicas, MOPC, para ejecutar un programa de “bacheo” para cubrir los hoyos que cubren el tramo desde este municipio hasta el municipio de la Descubierta.

El edil, saludó el hecho de que los equipos para ejecutar dichos trabajos ya estén llegando, los cuales se encuentran apostados en los cuarteles, los tediosos hoyos que están en la carretera Postrer Rio – la Descubierta.

El alcalde de Postrer Río, dijo, que con los trabajos, que dijo iniciaran en los próximos días, el citado tramo podrá ser transitado sin ningún inconveniente, para tranquilidad de los choferes que circulan por dicho tramo carretero.

Manifestó, que, paso a paso, el municipio de Postrer Río recibe la mano amiga del gobierno, con soluciones a cada una de sus necesidades, a la vez que manifestó, desde la alcaldía, apoyará toda gestión encaminada a mejorar las condiciones de vida de los munícipes tanto en la zona urbana como en la rural.